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　川越駅周辺対策特別委員会が定めた川越駅東口駅前広場の重点項目について、調査結果がまとまりましたの

で、重点項目に対する委員会の意見を、６月１３日、市長に提出しました。

　≪重点項目≫
○時
とき

世
よ

（※）及び歩道の拡幅について

　車いすが通行しやすい歩道の幅員を確保するとともに、視覚

障害者などが歩きやすくするため、歩道と車道との段差を少な

くすること。時世は撤去せざるを得ないが、移設について十分

に検討すること。
　※川越駅東口モニュメント（平成の時の鐘）

○エスカレーターの設置について

　マイン前にエスカレーター設置に向けて検討すること。

○歩行者シェルターの設置について

　通行量が多いところや階段にシェルター（屋根）を設置できるよう検討すること。

○トイレの設置について

　観光客にもわかりやすく、障害者にも利用しやすい多目的トイレの設置について検討すること。

○デッキの舗装について

　歩行者の安全性を第一に考え、検討すること。

○タクシー乗降場へのエレベーターの設置について

　設置について再検証するとともに、障害者のタク

シー乗降場は、タクシーコールなどの案内板を新た

に設置するなど周知が図られるよう検討すること。

○その他について

　今回要請した項目については、地下駐車場がある

ことなどの特性を踏まえ、事前に構造や耐久面から

も十分な調査を行うこと。

　工事にあたっては、誘導員を配置するなどして利用者の動線の確保と安全性に配慮しつつ、事前の準備に努

めるとともに、利用者への周知を図ること。

「川越駅東口駅前広場に関わる意見」を市長に要請

川越駅東口ペデストリアンデッキと時世


